
Ata da 609ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 04/12/2017. Hora 20:00 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Convite da Dra. Adair Dittrich para o lançamento do livro Rum na Lama 6 
Vermelha, no dia 01/12 em Canoinhas. E-mail do Dr. Jani Rogério agradecendo o convite para ser homenageado 7 
como sócio vitalício e justificando seu não comparecimento por compromisso particular já assumido. 8 
Comunicado da Dra. Cynthia Mota, Diretora Técnica do Hospital Dom Joaquim de Sombrio, sobre a falta de 9 
médicos para preencher a escala de plantão naquele nosocômio, solicitando auxílio para evitar que a população 10 
seja prejudicada. Carta convite do Instituto Brasil de Medicina (IBDM) para participarmos da assembleia que 11 
ocorrerá no dia 12/12 em Brasília.  12 
2.2. Correspondências expedidas: nada relatado 13 
2.3. Encaminhamentos: O e-mail da Dra. Cynthia será encaminhado para o advogado Ismael. A carta convite do 14 
IBDM será encaminhada para a FMB.   15 
3. Informes (40 minutos):  16 
3.1. Diretoria Executiva: Advogado Ismael informa que a Prefeitura de Lages fez o desconto da contribuição 17 
sindical de 2017 e não repassou os valores devidos para o SIMESC e que, conforme decisão liminar de 18 
28/11/2017, terá que repassar ao Sindicato o valor de R$ 2.617,87 reais. Comunica que no dia 30/11 participou 19 
da Reunião em Sombrio com o presidente da DR Ararangua, Dr. Stefanio Napoli, representantes da ISEV e da 20 
direção do hospital Regional de Araranguá. Informa que não houve acordo, mas que não haverá paralização nos 21 
atendimentos.  Jornalista Camila informa que a partir do dia 31/12 serão cancelados os contratos de Momento 22 
SIMESC com as seguintes rádios: Transamérica (Balneário Camboriú), Rádio 98 (Canoinhas), Rádio 103 FM 23 
(São Miguel d’Oeste), Rádio Jaraguá (Jaraguá do Sul) e Rádio Clube (Lages). No dia 14 de janeiro de 2018 24 
estarão encerradas as veiculações de Momento SIMESC em todo o Estado, tendo em vista que também encerram 25 
os contratos com as rádios CBN/Diário, Antena 1 e Guarujá. A imprensa segue na divulgação da paralisação dos 26 
médicos do hospital de Laguna, iniciada no dia 1º de dezembro. Até o dia de hoje (04/12), foram veiculadas 26 27 
reportagens /entrevistas em jornais, sites, rádios e TV sobre o assunto. Dr. Cyro faz breve relato da reunião do 28 
Conselho Deliberativo da FMB ocorrida nos dias 30/11 e 01/12 em São Paulo, que contou com a participação do 29 
novo presidente e tratou dos seguintes assuntos: Aprovada a realização do Encontro Nacional das Entidades 30 
Médicas em Março de 2018, já contando com o apoio da AMB, FENAM e CFM, dizendo ainda que haverá 31 
reunião dos quatro presidentes no próximo dia 6 de dezembro com este tema em pauta; está em fase final da 32 
elaboração o estatuto da Frente Parlamentar da Medicina cujo coordenador agendou a assembleia de instalação 33 
para o próximo dia 12 de dezembro, convidando as entidades filiadas; aprovada a prestação de contas da FMB 34 
referente ao período de janeiro a dezembro de 2016 e a previsão orçamentaria para 2018; face à saída do 35 
sindicato de São Paulo da Federação foi feito pedido especial aos sindicatos que permanecerem para que 36 
retornem os seus pagamentos mensais aos valores do início de 2017. Por fim, os sindicatos presentes (14 37 
sindicatos/20 médicos) elaboraram o calendário de reuniões para o próximo ano (com ênfase nas reuniões 38 
virtuais) e aprovaram a nota oficial em apoio à PEC 10/2013, ora tramitando na Câmara Federal, pelo fim do foro 39 
privilegiado. O advogado Rodrigo Leal informa que o movimento dos médicos do Hospital de Caridade de 40 
Laguna promoveu em 01 de dezembro a paralisação dos serviços médicos. Estão sendo atendidos apenas os 41 
casos de estrita emergência. SAMU, Corpo de Bombeiros, organização do Moto Laguna, ESF e órgãos públicos 42 
(CRM, MP, secretarias) foram devidamente notificados. O movimento teve adesão de 100% dos médicos. Que 43 
na quarta feira (29/11) esteve em Laguna com os três diretores regionais numa reunião que contou com 90% dos 44 
médicos. O objetivo dessa reunião foi orientar o grupo por ocasião da paralização. O movimento tem sido 45 
monitorado de perto pelo mesmo e pelo Dr. Odimar. Já foram mais de 25 publicações em jornais da região e ele 46 
já concedeu pelo menos 10 entrevistas. A união dos médicos já mostra resultado: quinta feira (dia 30/11) o 47 
Secretário de Estado da Saúde foi a Laguna e reuniu-se com o Prefeito e o Dr. Odimar para discussão do 48 
problema. Comunica também que o Vice-Diretor Clínico Fábio May do Imperial Hospital de Caridade, informou 49 
que a administração do hospital fez uma proposta de acordo que foi aceita pelo grupo de médicos daquele 50 
nosocômio. E que o mesmo, em nome do corpo clinico agradece imensamente a participação do SIMESC, 51 
especialmente pela exposição feita na mídia. Tendo em vista a resposta do IHC ao Sindicato, sugere responder 52 
firmando posicionamento de que o SIMESC é o legítimo representante da categoria. 53 
2. Plantão de Diretoria: Dr. Person não recebeu nenhuma ligação. Assume o plantão Dr. Cesar. 54 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Jackson Bossoni Mendes pediu seu desligamento do cargo de tesoureiro da 55 
Regional de Chapecó. Dr. Gabriel Kubis secretário da Regional de Mafra informa que não foram apresentados 56 
relatórios de atividades por não terem havido, em virtude do desinteresse dos profissionais médicos de Mafra. 57 
4. Ordem do Dia: 58 



4.1. AGO, AGE e RDP (08 e 09/dez): Coordenadora Terezinha informa que todas as assessorias e a diretoria 59 
executiva confirmaram presença no evento. Comunica que a reunião com o Conselho Fiscal ficou marcada para o 60 
dia 07/12. 61 
4.2. SMS-PMF Chamada Pública para credenciamento de empresa de Prestação de Serviço Médico: Dr. 62 
Vânio informa ter conversado com o Prefeito no dia 22/11 e que o mesmo lhe informou que a Prefeitura está com 63 
a verba que é destinada para contratação de pessoal acima do limite legal. Somente poderá contratar pessoal 64 
através de empresas terceirizadas. Também foi entregue ao Prefeito um documento referente às UPAs, que o 65 
mesmo se comprometeu a analisar junto com o departamento jurídico. Dr. Vânio acredita que este documento 66 
acabou sendo prejudicado pelo que ocorreu na UPA Norte. Dr. Fabio relata o que realmente aconteceu em 67 
relação aos atestados dos médicos da UPA NORTE, pois o que foi exposto na mídia distorce o fato e a imagem 68 
do médico fica prejudicada. Informa também que a escala de plantão das UPAs tem furo, sendo que um plantão 69 
que deveria ter 6 médicos tem apenas 3. Dr. Renato lembra que tem concurso em aberto e questiona porque o 70 
Prefeito não chama esses médicos? Lembra que em uma reunião com o Prefeito o próprio disse que a única 71 
contratação que ele pode fazer sem problemas burocráticos é a contratação de médicos. A diretoria discute sobre 72 
o assunto e conclui que será encaminhado uma carta para o prefeito onde será exposto que o SIMESC é contra a 73 
terceirização.  74 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião:  75 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 76 

Florianópolis, 04 de dezembro de 2017. 77 
 78 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 79 
Dra. Zulma Sueli Carpes Natividade, Secretária Geral SIMESC) 80 



 81 


